



Agriculteurs ayant salis la voie publique

Par **Er Wann**, le **02/10/2017** à **12:59**

Bonjour,

Ce week end j'ai participé à une course cycliste, malheureusement je suis tombé à cause de la route qui était remplie de boue et de silex à cause des agriculteurs qui n'avaient pas nettoyé. J'aimerais savoir comment faire, si je peux porter plainte car mon vélo est endommagé et je suis ouvert à la main gauche et j'ai de nombreuses brûlures sur tout le corps. C'est inadmissible qu'ils aient mis la route dans cet état sans nettoyer !

Merci d'avance pour votre aide :-)

Par **youris**, le **02/10/2017** à **13:11**

bonjour,

vous pouvez vous adresser aux organisateurs de cette course qui doivent vérifier l'état de la chaussée et également au gestionnaire de cette route (commune, département, état).

la route était-elle fermée à la circulation pendant la course ?

salutations